



Pada umumnya, badan atau lembaga selalu berupaya memuaskan konsumennya dalam kegiatan pelayanan jasanya untuk meningkatkan *trust* (kepercayaan). Demikian pula dengan Badan Amil Zakat Nasional Kota Mojokerto, selain pelayanan yang diberikan dapat secara langsung dengan bertemu juga bisa pelayanan melalui teknologi. Hal tersebut tercermin dengan diterapkannya teknologi sistem informasi manajemen BAZNAS (SIMBA) yang bertujuan untuk memudahkan *muzakkī* dalam menyalurkan zakat, infaq, dan shodaqoh serta memberikan informasi-informasi terkait zakat, infaq, dan shodaqoh di BAZNAS Kota Mojokerto yang lebih efektif dan efisien.

Selain hal tersebut, citra lembaga juga penting dalam meningkatkan *trust*. Citra terbentuk dari bagaimana lembaga melaksanakan kegiatan operasionalnya yang mempunyai landasan utama pada segi layanan. Citra juga terbentuk berdasarkan impresi dan pengalaman yang dialami seseorang terhadap sesuatu, sehingga membangun sikap mental. Citra akan diperhatikan publik dari waktu ke waktu dan akhirnya akan membentuk suatu pandangan positif yang akan dikomunikasikan dari satu mulut ke mulut yang lain.<sup>1</sup> Dengan menjaga citra lembaga, maka *trust muzakkī* dalam menyalurkan zakat, infaq dan shodaqoh pada BAZNAS Kota Mojokerto akan meningkat.

---

<sup>1</sup> Adi Nur Kholis, "Analisis Pengaruh Citra Pondok Pesantren dan Produk Syariah terhadap Keputusan Nasabah dalam Menggunakan Jasa Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Artha Mas Abadi di Kabupaten Pati", (Skripsi--Universitas Negeri Walisongo Semarang, 2015), diakses pada 20 Oktober 2016.

Dalam penelitian ini, penerapan teknologi SIMBA dan citra lembaga memiliki pengaruh signifikan terhadap *trust muzakkī*. *Trust* pada dasarnya adalah kemauan suatu pihak untuk mengandalkan pihak yang lain, yaitu pihak yang mendapat kepercayaan.<sup>2</sup> Dengan diterapkannya sistem informasi manajemen BAZNAS (SIMBA) proses penerimaan zakat bisa dilakukan dengan cepat dan database penerimaan zakat dapat terintegrasi serta kesalahan dalam melakukan input dan perhitungan zakat dapat terminimalisir. Dengan demikian, kegiatan pembagian zakat dapat lebih efektif dan efisien untuk dilakukan. Selain itu, *muzakkī* dapat melihat keterbukaan dalam pengelolaan zakat dan dengan keterbukaan dalam pelaporan zakat *muzakkī* dapat secara mudah melihat laporan zakat. Sehingga, *muzakkī* mempunyai persepsi baik terhadap citra lembaga pengelola zakat. Dengan demikian akan meningkatkan *trust* (kepercayaan) *muzakkī* terhadap lembaga pengelola zakat.

Hal tersebut didukung oleh penelitian yang dilakukan oleh Hana Dian Pratiwi, *et al* (2012) yang menyatakan bahwa secara simultan reputasi perusahaan dan kualitas *website* berpengaruh signifikan pada variabel tingkat kepercayaan konsumen dalam bertransaksi secara *online*. Variabel reputasi perusahaan dan kualitas

---

<sup>2</sup> Wahab Zaenuri, *at al*, *Membangun Kepuasan dan Loyalitas Nasabah Melalui Atribut Produk, Komitmen Agama, Kualitas Jasa dan Kepercayaan Pada Bank Syariah*, (Semarang: Puslit IAIN Walisongo), 14.













### 3. PUSYAR BAZNAS Kota Mojokerto

Selain penerapan teknologi sistem informasi manajemen BAZNAS (SIMBA) dan citra lembaga yang baik, BAZNAS Kota Mojokerto telah mendapatkan apresiasi dari berbagai pihak dalam kegiatan PUSYAR (Program Pembiayaan Usaha Syariah). PUSYAR merupakan salah satu program terbaik BAZNAS Kota Mojokerto. Apresiasi pertama datang dari Wali Gubernur Jawa Timur, Syaifullah Yusuf dan berharap program serupa dapat diterapkan di berbagai daerah lain di Jawa Timur, sehingga dapat dibuatkan Perda terkait penguatan potensi infaq-shodaqoh pada tingkatan Provinsi. Apresiasi kedua datang dari OJK (Otoritas Jasa Keuangan). Pada acara pertemuan Presiden RI dengan Perwakilan Pelaku Industri Jasa Keuangan di Istana Negara pada tahun 2016.

BPR Syariah Kota Mojokerto berperan menyalurkan pinjaman bagi UKM dan IKM peserta PUSYAR. Sementara BAZ menanggung biaya administrasi dan asuransi dari pinjaman yang disalurkan. Sehingga, peserta PUSYAR merasa ringan dalam mengangsur pinjamannya tanpa dibebani biaya administrasi dan biaya-biaya lainnya. Peserta hanya mengangsur pokok pinjaman. Dengan demikian, mereka merasa terbantu dan bisa lebih fokus dalam usahanya. Bahkan karena adanya program PUSYAR, peserta PUSYAR yang dulunya mustahiq kini ada yang sudah menjadi *muzakkī* BAZNAS Kota Mojokerto. Pihak Diskoperindag Kota Mojokerto berperan menerbitkan surat rekomendasi bagi para UKM dan IKM calon peserta program PUSYAR yang mengajukan aplikasi

